



総合学科の創造性 地域の力に  
にしめ  
**新志芽通信**

No.020

令和7年11月17日  
秋田県立西目高等学校

**12月行事予定**

日	曜日	主な行事
1	月	学校安全点検日、生徒会役員選挙
2	火	
3	水	クラス対抗
4	木	クラス対抗
5	金	クラス対抗
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	部活動顧問会議(受賞関係)
10	水	
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	生徒会一斉開催(第2回)
17	水	
18	木	高校生就職活動サポートセミナー
19	金	全校集会、賞状伝達式
20	土	
21	日	
22	月	冬季休業(~1/13)
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

**《2年生》修学旅行【11月9日(日)~12日(水)】**

2年生90名が修学旅行に行ってきました。1日目は奈良県の薬師寺、東大寺を見学、2日目は京都市内で班別の自主研修、3日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパン、4日目は大阪城公園を見学という日程でした。日本の歴史・文化を実際に体験して見聞を広めたり、団体生活を通して集団行動で大切なことを身に付けたり、いろんな体験を共有することで生徒同士の絆を深めたりとても有意義な4日間となりました。

**~ 1日目 薬師寺・東大寺 ~**



今日は、修学旅行初日で、とても疲れました。

今日は、薬師寺と東大寺(奈良公園)を見学しました。

薬師寺では、薬師寺がどんなところ

のかどういうところに建てられたのかなど、法話

を通して、いろいろな人間の在り方やこれから

どんなふうに進路について進めればいいのか

学ぶことができました。東大寺では、東大寺の歴史や建物の構造などをガイドさんの話を

しっかりと聞いて、どんな歴史があって東大寺が

建てられたのか、銅像がなぜその場所に建て

られているのか、銅像の意味についても知ることができます。



**~ 2日目 班別自主研修 ~**





今日は、北野天満宮に行き、水みくじを引いたり学業守りを買ったりしました。北野天満宮は、学問の神様として知られる菅原道真公を主祭神として祀られているため、合格祈願に絵馬を書きました！次にお昼ご飯を京都駅前のボルタという、様々な商業施設が立ち並んでいる中のダニエルズというパスタ屋さんでパスタやラザニアを食べました。本場の味のようでも美味しいかったです。また食べたいです。午後からは、稻荷大社に行きました。赤の連なる鳥居（一万基）を見て、歴史の重みや素晴らしさを感じ、感動しました。小学生の頃から行ってみたかったところなので行けてとても嬉しかったです。また、外国人数が思ったよりも多くてとても驚きました！カメラを持って後ろを見たらgoodリアクションしてくれたので嬉しかったです！帰りに食べたシャインいちご飴がカリカリで甘酸っぱくてとても懐かしく感じました。思い出に残る貴重な1日となりました。

### ～ 3日目 ユニバーサル・スタジオ・ジャパン ～



今日のUSJではまず最初にジョーズのアトラクションに乗りました。水しぶきがかかってきたりして迫力がありました。次にハリーポッターエリアに行ってジェットコースターに乗ったリ霍グワーツの前で写真を撮ったりしました。次にジェラシックパークのザ・フライングダイナソーに乗りました。2時間程並びましたがそれくらいの価値がありました。次にジョーズのレストランに行ってお昼ご飯を食べました。美味しいかったです。そのほかにもミニオン・パークやジェラシックパークライドに乗って楽しみました。反省点は集合時間に全員が集まれなかったことです。事前に報告をするなどやれることがあったと思うのでこれからは報告や連絡をしっかり出来るようにしていきたいです。



### ～ 4日目 大阪城公園 ～

インフルエンザに罹患してしまい、旅行中に発熱等の症状が出た生徒が複数名出たため、4日目の大阪城公園の散策の行程はキャンセルとなりました。大阪城公園見学を楽しみにしていた生徒たちにとっては残念でしたが、最終日は移動のみという行程となってしまいました。修学旅行2日目以降、罹患した生徒たちを、秋田にいる保護者や職員が大阪まで迎えに行き帰宅させるといった対応もとられました。修学旅行隊にインフルエンザの流行がこれほど影響を与えたのは、本校では過去に例が無く、緊急対応の必要性を改めて考えさせられました。この経験を次年度以降に活かしていくよう引き継いでいきたいと思います。

